

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 – Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

26. Juni 2024

Dringlichkeitsantrag: Die Postbank-Filiale am Harras muss erhalten bleiben!

Die Landeshauptstadt München führt Gespräche mit der Deutschen Bank AG und der Deutschen Post AG zum Erhalt der Filiale und setzt sich für eine sinnvolle Nutzung des denkmalgeschützten Gebäudes ein.

Begründung:

Die Postbank-Filiale am Harras ist eine gutbesuchte Filiale, die dringend erhalten werden muss. Die Sendlingerinnen und Sendlinger brauchen eine Filiale vor Ort. Es ist nicht nachvollziehbar, dass diese Filiale geschlossen werden soll.

Noch im Herbst 2022 hat die Postbank gegenüber der Presse dahingehende Gerüchte zurückgewiesen: „Die Gerüchte, die Anwohner zu unserer Filiale am Harras in München erreicht haben, kann ich nicht bestätigen. Wir wollen den Standort nicht aufgeben und auch das Produkt- und Leistungsangebot bleibt unverändert“¹ Dies war die Reaktion der Postbank auf Nachfragen der Seniorenvertretung, die sich für den Erhalt der Filiale stark gemacht hatte. Die Beunruhigung unter den älteren Menschen in unserem Stadtviertel angesichts der befürchteten Schließung war damals groß, denn für Seniorinnen und Senioren sowie Menschen mit Mobilitätseinschränkungen ist die Nahversorgung auch von Angeboten wie Post- und Bankdienstleistungen wichtig und kann nicht nur digital oder automatisiert an Packstationen stattfinden.

Darüber hinaus handelt es sich bei dem markanten Gebäude am Harras um ein bekanntes Vorhoelzer-Werk, das als Postgebäude geplant wurde und auch als Post bzw. Postbank-Filiale erhalten bleiben soll!

Wir fordern: Bürgernähe vor reinen Gewinninteressen! Deshalb muss neben der Bankfiliale dringend am Harras auch das Angebot für Postdienstleistungen erhalten bleiben.

An: Deutsche Bank AG, Deutsche Post AG, Referat für Arbeit und Wirtschaft, Oberbürgermeister



... gut für Sendling !

¹ <https://www.tz.de/muenchen/stadt/hallo-muenchen/muenchen-senioren-beirat-vertreter-probleme-harras-wirtshaus-postbank-sendling-91829420.html>